2017年10月29日 主日礼拝 <洗礼式>

司 会 ①浅井兄 ②藤樫兄 ③岸兄

奏楽

祈 祷 ①清水兄 ②高木美兄

賛 美 讃美歌267番「神はわがやぐら」(ルター作)

(主の御名を全地の上で)(み前にゆき)

使徒信条

聖 書 ① マタイによる福音書16章13~19節 (P26)

②③ 詩篇46篇1~5節 (P787)

音楽 ① キム・ヨンミ(V)

②③ アサリオン DX

証 詞 ①② 竹下和枝姉(ルツ会)

メッセージ ① 「わたしはだめれ?」 森屋幹伝道師

②③「結び目をとくキリスト者たち」 坪井永城副牧師

賛 美 「わが行く道」(讃美歌494番・献金)

頌 栄 「グローリア・インエク・セルシスデオ」(聖歌138番) アーメン

祝祷 大川従道牧師

【大和ニュース】

☆受洗おめでとう! ①佐々木姉(ナオミ会) ②森田姉(青年会)

- ・ 本日、避難訓練、セキュリティ奉仕会、アンサンブル、アブラハム会、役員会、J.Plus あり。
- * 秋のフリーマーケットは、室内で4店舗のみ。残りは来週に延期します。
- * 月一回の「東京カルバリー」の特別礼拝は、5時。ハイアットホテル(西新宿・都庁 北隣)にて。説教は大川牧師、特賛は原田姉。お祈り下さい。
- * 今週の祈祷会はスペシャルです。 ①水曜夜 ②木曜朝、説教は大川牧師。 (聖餐式が行われます!!) ③金曜夜 説教は倉知副牧師。
- * グローバルリーダーシップサミットは、3日、10:00~17:30 (有料)
- * キッズ大会(よみうりランドにて)。 3日。詳しくは案内チラシを。
- * 上記の働きの為、3日の早天祈祷会はお休みです。ご自宅でお祈り下さい。

悩める時のいと近き助けである。」

一神はわれらの避け所また力である。



1950年代、中国全土でスズメ撲滅運動が起きた。当時の指導者だった毛沢東の指示により、ネズミ、ハエ、カと並ぶ「四害」とされた。穀物をついばみ、人間の食糧を減らすという理由。人海戦術で追い回し、殺していった。

ほんとうは、スズメが害虫も退治してくれると、分かっていた科学者もいただろうに。案の定、害虫が大量に発生し、収獲を減らしてしまったという。(これは、中国共産党習近平総書記体制発足した日の「天声人語」の一部である。)

この時、毛沢東は、キリスト教の撲滅運動を始めた。宣教師を国外に追放し、礼拝堂を閉鎖させ、牧師伝道師長老たちを投獄。そして武力で聖書を取り上げ、完全にキリスト教を、中国から閉め出した、と思った。

ところが、「マイナスはプラスになった」「祈りに導かれることは、すべてよし!」 中国はここ20年、都市でも農村でも、歴史上最大のリバイバルが起こり、約1億人の人々が救われ教会生活を送っておられる。P・T・L!

今でも十字架が取りこわされたり、礼拝堂がつぶされたりしているが、激しい迫害の中で、大きく成長し、前進している。そして「一帯一路」(One Belt One Road)の壮大なヘブンリービジョンに生きている。

10月31日は、プロテスタントがスタートラインに立った「宗教改革記念日」である。500年もの間、守られ支えられたことを心から感謝し、主の聖名を崇めたい。プロテスタントは、カトリックを異端のように批難し、カトリックは、プロテスタントを異端と決めつけ、今日まで未信者(未来信じる者)をつまづかせてきた。この恥しい姿勢を、プロテスタントを代表して、赦しを乞いたい。そして、主のあわれみを求めたい。

プロテスタントは、巨大なカトリックから破門されて、嵐の中を進む船のようであったし、カトリックは、プロテスト(反抗)されたので、猛烈な反省をし、すっかり革命された。お互いが、主の恵みによって変えられ続けることを期待し、仲良く愛し合い、協力し合って、その聖務を全うしたい。

これからも沢山のマイナスが、大きなプラスに変えられていくであろう。 「本質以外は、寛容でありなさい」(NHK 出版「珠玉のことば」に採用)。

> 宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう! Aコース: IIテモテ3章~ヘブル1章 Bコース:エレミヤ25章~39章